

La consultation pour le Rochefortais de l'année est ouverte !

mardi 6 novembre 2018, par [lpe](#)

La Jeune Chambre Economique de Rochefort lance la traditionnelle consultation du Rochefortais de l'Année.

Rappelons que le Prix du Rochefortais de l'Année a été créé en 1986 par la Jeune Chambre Economique de Rochefort afin de récompenser la personne physique ou morale dont la vie ou l'œuvre ont eu un retentissement sur la ville de Rochefort pendant l'année écoulée.

La Jeune Chambre Economique précède depuis plusieurs années son vote d'une consultation ouverte au public et ce, afin d'avoir des suggestions de rochefortais remarquables.

La consultation s'effectue cette année du 6 novembre au 10 décembre 2018, via une page facebook : Rochefortais de l'année 2018, qui renvoie vers [le lien du questionnaire](#).